

Historia del Club Deportivo Monte-Sión

El Club Deportivo Monte-Sión es mucho más que un club. Es una institución con alma, con raíces profundas en la ciudad de Torrent, y con una historia que se remonta a más de un siglo. Su nacimiento no se puede entender sin hacer referencia a “El Convent”, como cariñosamente se conoce al entorno del Colegio Nuestra Señora de Monte-Sión, lugar donde comenzó todo y donde sigue latiendo, fuerte y firme, el corazón de este club.

Los orígenes del deporte en este entorno educativo se remontan al año 1916, cuando los primeros equipos de Antonianos empezaron a participar en competiciones locales de forma no oficial. Fue una etapa pionera, donde la pasión por el fútbol y el espíritu fraterno de la comunidad ya marcaban la diferencia. No sería hasta un 2 de marzo de 1970 cuando se fundaría oficialmente el Club Deportivo Monte-Sión, convirtiéndose desde entonces en un referente deportivo, social y formativo de Torrent y de toda la comarca.

Desde su creación formal, el club ha sabido crecer con paso firme pero sin perder nunca de vista su esencia: la cercanía, el compañerismo, el respeto y la formación integral de sus jugadores. Porque si algo define al CD Monte-Sión es su carácter familiar y formativo. Aquí no se trata solo de competir o de ganar partidos. Aquí se aprende a perder con dignidad, a esforzarse con humildad y a compartir cada logro como equipo. Cada niño y cada niña que viste nuestra camiseta se convierte en parte de algo más grande: una gran familia unida por el deporte y los valores.

Durante décadas, el club ha seguido creciendo en número, en estructura, en secciones y en reconocimiento. Hoy, podemos afirmar con orgullo que el CD Monte-Sión es uno de los 3 clubes con mayor número de jugadores federados de toda la Comunidad Valenciana, hito que alcanzamos en el año 2025 y que sigue consolidándose temporada tras temporada.

Contamos con una estructura sólida y diversa. Además de la sección de fútbol, el CD Monte-Sión ha sabido ampliar su oferta deportiva incluyendo voleibol, fútbol sala y baloncesto, disciplinas que se desarrollan principalmente en las instalaciones del propio Colegio Monte-Sión. Esta diversidad refleja nuestro compromiso por fomentar la práctica deportiva desde edades tempranas, respetando las distintas inquietudes y talentos de nuestros alumnos y jugadores.

En fútbol, el club ha alcanzado cotas que muy pocos pueden igualar. Nuestra cantera es una de las más fructíferas de la región y ha sido cuna de grandes

futbolistas que han llegado a la élite del deporte nacional e internacional. En concreto, siete jugadores y jugadoras formados en el CD Monte-Sión han logrado jugar en la Primera División del fútbol español, lo cual es un verdadero motivo de orgullo para todo Torrent y para nuestra comunidad educativa.

Entre ellos destacan nombres como Paco Alcácer, Vicente Guaita, Emilio Fenoll, Saray López, Sara Medina, Pruden Sáez y Pedro López. Algunos de ellos han sido incluso internacionales con la Selección Española, lo que evidencia no solo el talento deportivo, sino también la formación personal que han recibido en su etapa en nuestro club. Son ejemplo y referente para las nuevas generaciones que hoy siguen sus pasos desde nuestras categorías base.

Pero no nos quedamos en los nombres o los éxitos. Lo que realmente define al CD Monte-Sión es su vocación de formar personas antes que deportistas. Creemos en un modelo de deporte educativo, en el que cada entrenamiento es una oportunidad de crecer, cada partido una lección de vida, y cada equipo una pequeña comunidad donde se aprenden valores como el esfuerzo, la solidaridad, la responsabilidad y la amistad.

El club forma parte del entramado histórico, cultural y emocional de Torrent. Nuestra camiseta ha estado presente en miles de partidos, en tardes de alegría, en momentos de superación, en celebraciones, en despedidas, en inicios de etapa y en sueños que han ido tomando forma. Son muchas las familias de Torrent que han vivido el deporte a través de Monte-Sión, ya sea como jugadores, entrenadores, voluntarios o simplemente como seguidores apasionados.

Nos enorgullece mirar atrás y ver un legado sólido, pero aún nos ilusiona más mirar hacia adelante y seguir construyendo el futuro. Un futuro en el que el CD Monte-Sión siga siendo ese espacio de encuentro, de aprendizaje, de ilusión y de pertenencia para niños, niñas, jóvenes y familias de todas las edades. Un lugar donde el deporte es el motor, pero los valores son la brújula.

No queremos ser solo un club grande por número de equipos o jugadores. Queremos ser, ante todo, un club grande por lo que transmitimos. Porque el deporte tiene un poder transformador inmenso y nosotros lo entendemos como una herramienta educativa de primer nivel. Formar buenos deportistas es importante, pero formar buenas personas es nuestra verdadera victoria.

Hoy, el CD Monte-Sión continúa su camino con humildad, con el trabajo de una junta directiva entregada, con entrenadores cualificados y vocacionales, y con el entusiasmo de cientos de jugadores y jugadoras que cada semana

dan lo mejor de sí mismos vistiendo nuestros colores. Y también, cómo no, con el apoyo imprescindible de todas las familias que confían en nosotros y forman parte activa del día a día del club.

Este es el Club Deportivo Monte-Sión. Un club con historia, con valores, con alma. Un club que nació en El Convent, que creció en el corazón de Torrent, y que sigue dejando huella en cada rincón del campo, en cada balón compartido y en cada sonrisa tras el pitido final.

Bienvenidos a casa. Bienvenidos al CD Monte-Sión.